

Bripka Agung Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi sambang warganya

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Apr 7, 2024 - 11:03



Bripka Agung Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi sambang warganya

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, BRIPKA AGUNG WARDAYANTO, menggelar kegiatan door to door system (DDS) dengan mengunjungi warga di kp. Cijemlong, rt. 13/04, Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi pada hari Minggu, 07 April 2024, dimulai pukul 09.00 hingga selesai.

Dalam kunjungannya, BRIPKA AGUNG tidak hanya sekadar menyapa warga, namun juga menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Dia mengajak seluruh warga untuk bersatu dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

Pada kesempatan tersebut, beberapa poin penting disampaikan kepada warga:

1. Pentingnya kembali mengaktifkan sistem keamanan lingkungan (siskamling) guna mencegah tindak pidana pencurian. Kolaborasi antarwarga dalam sistem ini menjadi kunci untuk menjaga ketertiban di lingkungan mereka.
2. Peringatan terhadap berita palsu (hoax) yang mungkin beredar di media online, terutama setelah pemilihan umum tahun 2024. Warga diminta untuk waspada dan apabila ada yang kurang jelas, mereka diimbau untuk meminta klarifikasi dari pemerintah desa atau menghubungi Bhabinkamtibmas.
3. Mengingatkan warga agar tidak melakukan tindakan main hakim sendiri jika menangkap pelaku kejahatan. Tindakan semacam itu tidak dibenarkan dan dapat berujung pada masalah hukum. Mereka diimbau untuk segera melaporkan kejadian tersebut kepada pihak kepolisian atau menghubungi Bhabinkamtibmas.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif. Hal ini menunjukkan tingginya kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

Melalui kegiatan yang proaktif ini, diharapkan hubungan antara warga dan aparat keamanan semakin erat serta saling mendukung dalam menjaga ketertiban dan keamanan bersama.

Demikianlah rangkaian kegiatan door to door system yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, yang berhasil menyentuh hati warga dan meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan bersama dalam masyarakat.